

# NGO

## Forkopimda Klaten Kompak Buka TMMD Sengkuyung Desa Kecemen Manisrenggo

Budiyanta - [KLATEN.NGO.WEB.ID](http://KLATEN.NGO.WEB.ID)

Oct 11, 2022 - 15:07



Bupati Klaten membuka TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Tahap III TA. 2022 wilayah Kodim 0723 Klaten

Klaten – Hari ini tampak Kompak, seluruh Forkopimda Klaten Hadir untuk di Lapangan Desa Kecemen Kecamatan Manisrenggo, untuk membuka TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Tahap III TA. 2022 wilayah Kodim 0723 Klaten. (11/10/2022).

Kekompakan tersebut terlihat dengan hadirnya Hj. Sri Mulyani S.M Bupati Klaten, H. Yoga Hardaya SH, MH Wakil Bupati Klaten, Letkol inf Agus Dharmawan Kasrem 074/Warastratama, Letkol Inf Joni Eko Prasetyo, S.I.P Komandan Kodim 0723/Klaten, AKBP Eko Prasetyo, S.H, S.IK, M.H Kapolres Klaten dan Hamenang Wajar Ismoyo S.I.Kom Ketua DPRD Klaten.

Upacara dibuka langsung oleh Bupati Klaten, dalam amanatnya menyampaikan apresiasi dan mengucapkan terima kasih kepada seluruh anggota TNI khususnya Kodim 0723/Klaten dan jajarannya yang telah bekerjasama dalam mendukung kegiatan yang dilakukan oleh masyarakat maupun pemerintah Kabupaten Klaten.

“Semoga sinergi Pemerintah Daerah dengan TNI terus terjaga, sehingga Kabupaten Klaten semakin kondusif, aman dan masyarakatnya maju, mandiri dan sejahtera,” kata Bupati Klaten.

Hj. Sri Mulyani juga berharap melalui TMMD ini, soliditas dan sinergitas antara TNI, POLRI, Pemda, dan masyarakat juga dapat senantiasa terjalin erat, selama maupun setelah program ini berlangsung.

“Mari kobarkan semangat kebersamaan, manfaatkan momentum TMMD ini sebagai sarana mempererat kembali rasa kesatuan, kebersamaan, dan semangat gotong-royong membangun daerah yang telah memberi kita kehidupan,” imbuhnya.

Sementara menurut Letkol Inf Joni Eko Prasetyo, S.I.P. bahwa kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap III dilaksanakan mulai tanggal 11 Oktober sampai dengan 9 November 2022. Dengan sasaran pokok Betonisasi Jalan Panjang 605 M, lebar 3 M, tebal 15 CM dan Talud panjang 985 M, lebar 40 CM serta tinggi 1 M.

“Selain sasaran fisik juga dilakukan sasaran Non Fisik berupa penyuluhan Posyandu, penyuluhan Posbindu, penyuluhan Stunting dan pelayanan KB Kesehatan, semoga nantinya bermanfaat bagi warga Kecemen dan masyarakat Klaten,” ungkap Dandim.

Tujuan Pokok TMMD Untuk Mewujudkan Kemanunggalan TNI Dengan Rakyat dan merupakan salah satu kegiatan pemberdayaan masyarakat yang dilakukan oleh TNI dibantu Pemerintah Daerah, dalam rangka untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Setelah Kegiatan Upacaranya Pembukaan TMMD selesai, di laksanakan Peninjauan Bazar UMKM. (Red)